

GALARDONES «Mierense del Año 2015»



Compañía "Padre Coll", que representa hoy en Mieres la popular comedia "El sueño de la vieja". |

Unos premios anuales que valoran trayectorias y actitudes ejemplares

Ernesto Burgos, Germán Rodríguez y Piedad Martínez, "Mierenses" 2015

Mieres, A. A. La gala de entrega de los galardones "Mierense del año" en su 43ª edición se celebra el viernes, a las 20.00 horas, en el auditorio Teodoro Cuesta de Mieres.

Recibirán su distinción el historiador y colaborador de LA NUEVA ESPAÑA Ernesto Burgos Fernández; el médico pediatra Germán Rodríguez García, volcado en actividades solidarias, y Piedad Martínez Díaz, presidenta de las Amas de Casa de Turón y colaboradora de todas las iniciativas locales y comarcales.

La asociación cultural entre-

gará, asimismo, otras merecidas distinciones a José Emilio Álvarez González, la insignia de oro de los galardones; la tienda-taller Dácala, el premio a la iniciativa empresarial del año 2015; la joyería y relojería Dimas, la medalla de los galardones y el trofeo al deporte asturiano amateur "Alfredo Visiola Rollán" a Ángel Mateos, portero de fútbol de una ejemplar trayectoria deportiva en la comarca.

El Ayuntamiento de Mieres colabora con la asociación cultural que promueve desde hace cuatro décadas estas importantes distinciones.



Ángel Mateos, trofeo al deporte amateur.

Ángel Mateos recibirá el trofeo al deporte amateur

Mieres, A. A. La asociación cultural de los galardones "Mierense del año" entregará el viernes el trofeo al deporte amateur "Alfredo Visiola Rollán" a Ángel Mateos Rodríguez, leyenda del fútbol asturiano. Este conocido portero se retiró con 43 años, después de pasar por distintos

equipos de la comarca del Caudal, dejando una profunda huella en los campos de fútbol y en los equipos en los que participó como modelo y ejemplo de deportividad y buena persona. Actualmente, Ángel Mateos pertenece al cuadro técnico del Caudal Deportivo.

Comienzan los actos culturales de los "Mierense del Año"

Esta tarde, la compañía "Padre Coll" representa en el auditorio la popular comedia "El sueño de la vieja"

Mieres, A. A. La compañía langreana "Padre Coll" será la encargada de abrir los actos culturales de los XLIII Galardones "Mierense del año", que arrancan esta tarde en el auditorio Teodoro Cuesta de Mieres, y que continuará mañana, jueves, con el estreno del concierto de la orquesta de cámara "Ensemble Ars Mundi", con un programa que al día siguiente presentará en el Auditorio Nacional de Madrid.

La obra "El sueño de la vieja" se estrenó recientemente en el Nuevo Teatro de Langreo con un enorme éxito y, desde entonces, se ha convertido en una de las grandes comedias de referencia de la temporada teatral asturiana. La obra transcurre en el presente y, dentro del tono general de comedia, es una reflexión sobre la

crisis actual y concluye con un final soberbio donde deja un lugar para la ternura.

Como ya ocurriera con sus grandes éxitos anteriores, la compañía "Padre Coll" lleva hasta el extremo las situaciones. En este caso, se trata del cierre de los establecimientos hosteleros, hasta el punto de que la más reputada casa de citas del entorno y que lleva años en funcionamiento está abocada al cierre.

La compañía "Padre Coll" fue fundada en diciembre de 2001, a partir de la Agrupación Artístico-Cultural "Padre Coll", destinada a actividades corales y teatrales. El principal objetivo de este colectivo es divertirse a través de una actividad común y conseguir que el público se divierta con ellos.

Dos de sus obras más premia-

das y aclamadas por el público —ya representadas anteriormente en el auditorio Teodoro Cuesta de Mieres— han sido "El cantar de los pipiolos", de Pedro Mario Herrero, y "¡Tocónos, muyer, tocónos!", de Rafael Mendizábal. La actual, "El sueño de la vieja", sigue la estela de las anteriores en risas y comentarios críticos.

El auditorio Teodoro Cuesta abrirá sus puertas a las siete y media de la tarde para esta representación, que será de entrada libre hasta completar aforo. Mañana volverá a ocurrir lo mismo, abriéndose las puertas con media hora de antelación.

La entrega de los "Mierense del año" es uno de los actos relevantes del concejo, que premia a los mejores en distintos campos de la actividad social, cultural, económica y deportiva.

GALARDONES MIERENSE DEL AÑO

ERNESTO BURGOS FERNÁNDEZ. GERMÁN RODRÍGUEZ GARCÍA. PIEDAD MARTÍNEZ DÍAZ. JOSÉ EMILIO ÁLVAREZ GONZÁLEZ (INSIGNIA DE ORO). DÁCALA (PREMIO A LA INICIATIVA EMPRESARIAL). RELOJERÍA Y JOYERÍA DIMAS (MEDALLA). ÁNGEL MATEOS RODRÍGUEZ (TROFEO AL DEPORTE ASTURIANO AMATEUR · "ALFREDO VISIOLA ROLLÁN")



Felicitemos a todos los galardonados con las distinciones «Mierense del Año 2015»